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Перенос производства субстанций в Россию не всегда экономически оправдан. Об этом заявила 

президент НПО «Петровакс Фарм» Елена Архангельская сегодня в рамках Российского 

фармацевтического форума в Санкт-Петербурге. 

Оценивая процесс реализации совместного с Boehringer Ingelheim проекта по локализации 

инновационных биотехнологических тромболитиков, Елена Архангельская отметила, что, по оценкам 

экспертов, перенос производства субстанций в Россию обошелся бы в 500 млн евро. 

«Это экономически необоснованно», – подчеркнула она. 

В свою очередь генеральный директор Boehringer Ingelheim в России Павол Доброцки добавил, что 

законодательные изменения в России происходят очень часто, поэтому самая выигрышная стратегия 

любой компании, которая хочет продолжить работу на российском рынке, - поиск проекта, который 

окажет значительное влияние на всю систему здравоохранения. 



Подробнее читайте: http://www.pharmvestnik.ru/publs/lenta/v-rossii/zarubezhnye-farmkompanii-

orientirujutsja-na-proekty-okazyvajuschie-vlijanie-na-vsju-sistemu.html 
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